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ありがとう！アメリカ＆世界の国々 2011/03/23 06:00 

  Operation Tomodachiに感謝 
  

   ご支援ありがとう、世界130国  

   そして33の国際機関の皆さん 

  

 
22日夜に放送されたNHkニュースHPの画像キャプチャー 

  
 外務省によると、3月11日（金曜日）14時46分頃発生した東北地方太平洋沖地震に関し，22日（火曜日）18時00分現在，以

下130の国・地域及び33の国際機関等から支援の申し入れがあった、と発表している。中でも突出しているのが同盟関係にあ

るアメリカの支援で、ある意味では「共同軍事作戦」といっても良いのほどの緊密な、全面的な支援体制が組まれている。 
  
 今回の東北大震災のニュースでは、何故か自民党の動静と海外からの救援についての報道が明らかに不足しているとされて

いるが、NHKが昨夜、短時間とはいえ米軍の支援について報道した。そこで、以下に２ちゃんねるからの情報を基に、米軍の支

援活動に関する映像と写真を収録した。なお、アメリカの支援については古森義久氏のブログ、台湾の動静については永山英樹

氏のブログが詳しい。 
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この二枚、映画ではありません。実写のスチール写真です。 

  

 
USS Blue Ridge Receives Supplies While 
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Underway en route to Japan 
  

 
  

 
いざとなったら結局はマンパワーが頼りになります。 
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USS Ronald Reagan Sailors deliver aid to Japan 

  

 
  

 
重いけど嬉しい、救援物資の到着に歓喜の被災住民の皆さん。 
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U.S. Navy Helicopters Deliver Aid to Japan 

as part of Operation Tomodachi 
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被災地での復興に協力してくれる米軍の皆さん。 

  

 
HS-14 Performs Search and Rescue Missions 

in Support of Operation Tomodachi 
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 この画像はテレビで放映された映像のキャプチャーですね。 

  
 外務省 
 諸外国等からの支援申し入れについて（東北地方太平洋沖地震） 

（平成23年3月22日18時00分現在） 
  

 3月11日（金曜日）14時46分頃発生した東北地方太平洋沖地震に関し，22日（火曜日）18時00分現在，以下130の国・地域

及び33の国際機関等から支援の申し入れがありました（50音順）。 
  
（アジア）インド，インドネシア，韓国，カンボジア，シンガポール，スリランカ，タイ， 中国，ネパール，パキスタン，バングラデシュ，

東ティモール ，フィリピン，ブータン，ブルネイ，ベトナム，マレーシア，ミャンマー，モルディブ，モンゴル，ラオス，台湾，香港， 
（大洋州）オーストラリア，サモア，ソロモン，トンガ，ニュージーランド，パプアニューギニア，フィジー 
（北米）米国，カナダ， 
（中南米）アルゼンチン，ウルグアイ，エクアドル，エルサルバドル，キューバ，グアテマラ，グレナダ，コロンビア，ジャマイカ，スリ

ナム，チリ，ドミニカ（共），ニカラグア，ハイチ，パナマ，パラグアイ，ブラジル，ベネズエラ，ペルー，ボリビア，ホンジュラス，メキ

シコ， 
（欧州）アイスランド，アイルランド，アゼルバイジャン，アルバニア，アルメニア，アンドラ，イタリア，ウクライナ，ウズベキスタン，

英国，エストニア，オーストリア，オランダ，カザフスタン，キプロス，ギリシャ，キルギス，グルジア，クロアチア，コソボ，スイス，ス

ウェーデン，スペイン，スロバキア，スロベニア，セルビア，タジキスタン，チェコ，デンマーク，ドイツ，トルクメニスタン，ノルウェ

ー，バチカン，ハンガリー，フィンランド，フランス，ブルガリア，ベラルーシ，ベルギー，ボスニア・ヘルツェゴビナ，ポーランド，ポ

ルトガル，マケドニア，モルドバ，モンテネグロ，ラトビア，リトアニア，ルーマニア，ルクセンブルク，ロシア， 
（中東）アフガニスタン，アラブ首長国連邦，イスラエル，イラク，イラン，オマーン，カタール，クウェート，サウジアラビア，トルコ，

バーレーン，パレスチナ自治政府，ヨルダン， 
（アフリカ）アルジェリア，エジプト，ガボン，ジブチ，ジンバブエ，スーダン，チュニジア，ナイジェリア，ボツワナ，マダガスカル，南

アフリカ，モロッコ，ルワンダ， 
  
（国際機関等）（アルファベット順） アジア開発銀行（ADB），東南アジア諸国連合（ASEAN），黒海経済協力機構（BSEC），カリ

ブ共同体，包括的核実験禁止条約機構（CTBTO），欧州連合（EU），地球環境ファシリティ，国際原子力機関（IAEA），国際刑事

警察機構（ICPO），赤十字国際委員会（ICRC），米州開発銀行（IDB），国際赤十字・赤新月社連盟（IFRC），国際労働機関（IL
O），国際麻薬統制委員会（INCB），国際移住機関（IOM），国際電気通信衛星機構（ITSO），国際電気通信連合（ITU），メルコ

スール，北大西洋条約機構（NATO），国連人道問題調整部（OCHA），経済開発協力機構（OECD），国連開発計画（UNDP），

国連環境計画（UNEP），国連難民高等弁務官事務所（UNHCR），国連教育科学文化機関（UNESCO），国連人口基金（UNFP
A），国連人間居住計画（UN－HABITAT），国連児童基金（UNICEF），万国郵便連合（UPU），世界銀行，国連世界食糧計画

（WFP），世界保健機構（WHO），世界貿易機構（WTO），  
  

----------------------------------------------------------------------- 

頑張れ！ニッポン 
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産経新聞3月23日9面の記事スキャン画像 

--------------------------------------------------------------------- 

「まけるな日本」 

宮里藍らがバッジ作成、産経報道 

 
「まけるな日本」と書かれたバッジを作成、 

東日本大震災の被災者を支援する 
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タグ： 支援に感謝  世界130国33の国際機関  Operation  Tomodachi  共同軍事作戦  東北大震災  古森義久  永山英

樹   

（左から）宮里美香、宮里藍、上田桃子 
＝２２日、米ロサンゼルス郊外（共同）  

--------------------------------------------------------------------- 

自衛隊救援活動特集 

 
【東日本大震災】    [桜H23/3/22]  

  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(69) 

コメント(69) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/23 06:52Commented by zedock さん 

本当に不思議なんですが、米軍にしろ自衛隊にしろ救助隊にしろ、なぜ救助活動の詳細

が、ほとんど記事にならないのでしょうか。 近ようやくちらほら記事では見ますが、テレ

ビでほとんど映してないらしいですね。異常としかいいようがないのですが。  
 

2011/03/23 07:07Commented by abusan１２３ さん 

To zedockさん  
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>本当に不思議なんですが、米軍にしろ自衛隊にしろ救助隊にしろ、なぜ救助

活動の詳細が、ほとんど記事にならないのでしょうか。 近ようやくちらほら記

事では見ますが、テレビでほとんど映してないらしいですね。異常としかいいよ

うがないのですが。 

 
トニー・マラーノ氏に依ると米国メディアも同様の報じ方を 
している様です。福島原発事故に集中し、反原発運動を 
展開するといった体たらくの様ですな(^_^メ) 米軍の活動 
は米国現地でも殆ど報じられてない様子です。 

 
日米メディアのリベラル体質と言う事でしょうか？ 

 
蛇足 

 
先日、ポール・ワトソンの餓鬼が「津波は天罰だ。」と 
示すような糞ポエムを書きましたが案の定非難されています。 

 
シー・シェパードが日本を憎む金正日一味の如き集団で 
ある事がここで明白になりましたな。目的の為なら 
他人をも騙す、慇懃無礼で傲慢な態度などなど共通する 
部分が多いです（ー＿ーメ） 

 
まあ、日本の敵対者にはロクな者が居ないって事ですが。 

 

2011/03/23 07:39

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
動画堪能しました。ありがとうございます。 

「ともだち」作戦、という命名にまず泣かされますね。 
動画を見ながら、まさに一生懸命に下心なしに友達のために汗を流してくれる頼もしい優

しいアメリカ人が写りました。 
米国政府の思惑に援助以外のモノあるにしても。 
広大な水田状態、というか、壊滅的な風景は、終戦直後の映像が重なります。 
きっとあのときも、弱りきった日本人に、こんな風に、手を差し伸べたことでしょう。 
そして、『助けられた』 日本人が多くいたに違いありません。 

 
後でTPPなんか飲まされることにならないか、と考えるわたしって、異端かなあ。  

 

2011/03/23 08:15

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
各被災地の片隅にでも何故日本の国旗を立て皆で復興の為一所懸命になろ

うという声が出ないのでしょう? それを出来ない現政府の干渉があるのか？それとも誰も

そういう事すら考えないのか？  

 

2011/03/23 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん おはようございます。 
 
> 近ようやくちらほら記事では見ますが、テレビでほとんど映してないらしいですね。異

常としかいいようがないのですが。 

 
私にも判りません？ 

 
ひょっとして無能な政府が「自力で復興できる」と見栄はっているのをメディアも配慮して

いるとか？ 

 
なんででしょうか？ 

 

2011/03/23 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>日米メディアのリベラル体質と言う事でしょうか？ 
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なるほど。 

 
>目的の為なら他人をも騙す、慇懃無礼で傲慢な態度などなど共通する 
>部分が多いです（ー＿ーメ） 
 
ポールワトソンがそんなことを。忘れません！  

2011/03/23 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>「ともだち」作戦、という命名にまず泣かされますね。 

 
ネーミングが素晴らしいですね。 

 
>そして、『助けられた』 日本人が多くいたに違いありません。 
 
戦後の日本の復興もアメリカを始めとする国際社会の支援で成し遂げられました。それを

思えば今回のことは部分的ですよ。 

 
>後でTPPなんか飲まされることにならないか、と考えるわたしって、異端かなあ。 
 
それはそれ、これはこれ。堂々と国益を主張すればよろしいかと。 

 

2011/03/23 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>各被災地の片隅にでも何故日本の国旗を立て皆で復興の為一所懸命になろうという声

が出ないのでしょう?  
 
私がず～っと物足りないと思っている部分がそれです。海外の支援のメッセージはほとん

ど「日の丸」が登場するではないですか？。 

 
＞それとも誰もそういう事すら考えないのか？ 

 
こっちでしょう。9.11の時、全米が星条旗で埋まったように、今は日本を日の丸で自らを

鼓舞するときです。 

 
募金を募集するなら、募金箱と胸に日の丸、商店街やビルにも日の丸（半旗でもよい）、

車にもバックにも日の丸。 

 
今の日本には「国家意識」という「日の丸」が圧倒的に足りません。頑張ろう日本、頑張れ

日本というならメディアは日の丸を映せ！と言いたいです。  

 

2011/03/23 09:47Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。 
 ＮＨＫニュースでみたかぎりではアメリカ人は､戦争以外では思ってたよりもやさしそうで

すね。小生、彼の国はサターンが支配し、主要輸出産業は戦争と信じています。独立から

戦争を必要とし、その後も内戦、外国戦争と忙しい国です。ただ、 
テレビニュースは空間と時間の切り取りですから、取材者、編集者の意図でどのようにで

も変えられますね。 
 しかしながら、こんなに多くの国、機関から援助がくるとは、ありがたいことです。日本は

アジア、世界から孤立していると主張している国もあるようですが、その国に感想などお

聞きしたいと思っています。 
 ところで、花うさぎさんは高血圧症とお聞きしました。小生でもとかく頭に血が上る今日こ

の頃です。あくまでも御身大事にお願いします。(因みに来年は古希になります小生は頭

と顔が悪い以外は成人健康診断でＡを維持している､進歩のない化石です） 
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2011/03/23 09:51Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
やはり、そう思っておられると思っていました。 

 
３−４週間前、勿論震災前ですが、BSフジの夜八時の番組に民主党鳩山政権の官房長

官の平野氏（パナソニック労組委員長）が出ていましたが、胸に日の丸のバッジを付けて

いるのを見てびっくりしましたが、日の丸バッジを付けた方がBS８を見る視聴者に好印象

を与えると小賢しい計算をしたのはミエミエでした。 

 
アメリカ等は観光地のお土産屋では１００％自国国旗バッジを売っています。友好国であ

る日本国国旗と一体にしたバッジも容易に変えます。 

 
日本国国旗のバッジは中々見かけません。浅草合羽橋商店街あたりに行けば買えるか

も知れませんね？ 

 

 

2011/03/23 10:02Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
やはり、 
汚染野菜が大量に入って来る  
中国産野菜「日本向け急増」  

 
口蹄疫といい、放射能汚染といい、まるで、民主党政権になってから 
起こる、偶然なんでしょうか。 

 
中国遺棄化学兵器処理に 60兆円 ほんとうなんでしょうか。 
 
日本の解体がもう、進行中です。早く休戦をやめ、倒閣しないと。 

 
やばいですね。 

 
 

 

2011/03/23 10:28Commented by しばりょう さん 

不屈の日の丸画像 お借りしました。 

 
こういう時こそ、日の丸で、日本中埋め尽くさねば、訴えていきます。  

 

2011/03/23 10:59Commented by nokotan さん 

@ma_ri_rin: 新潟の中国領事館の件。今日、本会議があり正式に議決されました。内

容は「売却計画を白紙に戻し再検討する。住民に十分説明をする。中国への売却は危険

なので慎重にやる。」です。問題解決への明らかな前進です。とはいえ、中国は他の土地

も狙っているよう  

 

2011/03/23 11:15Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>独立から戦争を必要とし、その後も内戦、外国戦争と忙しい国です。 
 
それは確かに当たっているのですが、一方では民主主義国の盟主でもあるという二面性

があります。 

 
>こんなに多くの国、機関から援助がくるとは、ありがたいことです。 
 
本当ですね。 

 
>日本はアジア、世界から孤立していると主張している国もある 
 
特亜と反日左翼くらいでしょう、そんな「バカ」を言っているのは(^^；。 
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>来年は古希になります小生は頭と顔が悪い以外は成人健康診断でＡを維持している､

進歩のない化石です 

 
ご健康で何よりです。私も血圧硬化剤を欠かさないようになって久しいですが、あまり効き

目がないかも知れません。酒とタバコが全然減りませんので。  

2011/03/23 11:17

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>やはり、そう思っておられると思っていました。 

 
もっと日の丸が欲しいです。 

 
>平野氏（パナソニック労組委員長）が出ていましたが、胸に日の丸のバッジを付けてい

るのを見てびっくりしました 

 
へえ～ビックリです。 

 
が、日の丸バッジを付けた方がBS８を見る視聴者に好印象を与えると小賢しい計算をし

たのはミエミエでした。 

 
>日本国国旗のバッジは中々見かけません。浅草合羽橋商店街あたりに行けば買える

かも知れませんね？ 

 
言われてみると、特定のところでしか販売してませんね。何とかしたいですね。  

 

2011/03/23 11:21

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>汚染野菜が大量に入って来る  

>中国産野菜「日本向け急増」  
 
があ～ん。原産国表示を徹底してもらわねば。 

 
>口蹄疫といい、放射能汚染といい、まるで、民主党政権になってから 
>起こる、偶然なんでしょうか。 
 
呪われている政権でしょう。 

 
>中国遺棄化学兵器処理に 60兆円 ほんとうなんでしょうか。 
 
これは単なる試算です。確かまだ一千億円強程度の支出だった筈です。日本の危機です

から、この際は全ての支援やODAをゼロベースで見直すべきですね。韓国への金融支

援も止めるべきです。 

 
>日本の解体がもう、進行中です。早く休戦をやめ、倒閣しないと。 
 
御意。時間が残り少なくなくなってきました。  

 

2011/03/23 11:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>こういう時こそ、日の丸で、日本中埋め尽くさねば、訴えていきます。 
 
ありがとうございます。ジャンジャンお使い下さい。 

 

2011/03/23 11:23Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
＞中国への売却は危険なので慎重にやる。」です。問題解決への明らかな前進です。 

 
久しぶりの朗報です。ありがとうございます。 
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＞とはいえ、中国は他の土地も狙っている 

 
もちろん、監視と反対を緩めてはいけませんよ。  

2011/03/23 12:07

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
十数人の援助隊をこれ見よがしに送ってきてマスゴミに映像を撮らせ、さっさと

帰ったお隣さんと違って、2万人になりなんとする人員と膨大な装備・物資、さらには手薄

な周辺防衛まで引き受けてくれている米国には感謝以外の何物もありません。 

 
ようやくなのか、言い訳程度なのか、今朝のフジの「とくダネ」で自衛隊の皆さんの活動を

特集していました。これまで自衛隊の方々が救助した人数が15，000人を超えるとか、不

眠不休でとか、そのあたりまではフジの葛西アナが現地報告しておりました。少しは前進

と捉えたいと思います。 

 
野菜等の放射線被害の件、私も、北京政府の意向を汲んだミンシュのテロとの認識が強

くしております。 
これだけ恐怖心を植えつければ、福島・茨城の産品は壊滅状態になり、この地域に多くを

依存している首都圏の食に重大影響が出る。欠品を避けるためと称して支那から野菜等

の汚染食品を輸入する口実が出来る。結果、それを口にした日本人が抹殺される・・・。 
そんなところでしょうか。 
端からバカタレのアタマがここまで回っていたとは思えませんが、北京政府が仙谷と結託

して作戦を練っていたとすると、意外に納得したりするのですが。 

 
確かにあれだけ壊れているのですから広範囲への放射線放出はあるでしょうが、どの範

囲まで拡散しているのか、汚染品が何キロ圏内の物なのかなど、具体的数値等の開示

がありません。福島にしても浜通り・中通り・会津の3地域に分かれており、新潟・山形県

境も福島県です。このままでは福島は全滅、さらにはそれに隣接する新潟・山形・宮城と

次々と『この手』の風評にやられてしまいます。 
佐藤正久参議院議員のツイッターにもあるように、市町村域の一部が30㌔圏内に入って

いるだけでその市町村の他の地域に入りたがらないという弊害も出ています。 
国が率先して国民を見放す地域を作っている、そんな気がいたします。 

 
いまは少しずつでも倒閣、ミンシュ解体へ動ける人たちが動き続けるしかないですね。 

 

 

2011/03/23 12:09Commented by しばりょう さん 

民主政権の、反米姿勢にもかかわらず、米国はやはり、1番信頼できる国ですね。 
心より感謝したいです。 

 
それに比べ、中韓は酷いです。 

 
火事場泥棒的に 野菜を輸入ですか。 

 
化学兵器の話ですが、大半が、旧ソ連製という人も居ます。 

 
即刻中止してほしいです。ロシアに請求すればいいのです。 

 
中国から、飛来する、黄砂か、汚染物か、しっかり、日本は、大気 

 
汚染の補償を求めたらいかがでしょうか。 

 
8000万円パンダ しっかり、衛生検査していたのでしょうか。  

 

2011/03/23 12:23Commented by yohkan さん 

 
同盟国、即ち共通の敵に対峙し一致協力して闘うのだから、運命共同体的な意味合いが

ありますよね。アメリカのわが国に対する姿勢は、他の非同盟国とは明らかに違うなと感

じます。 

 
アメリカは、俺たちは同じボートに乗ってるじゃないかと、語りかけるかのように、フランク
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に友情を示してくれました。次は日本がアメリカの戦いに協力し、彼らを積極支援する番

です。何たって同盟国ですから。  
2011/03/23 12:29

Commented by tourokurad さん 

To   zedock さん  
>本当に不思議なんですが、米軍にしろ自衛隊にしろ救助隊にしろ、なぜ救助

活動の詳細が、ほとんど記事にならないのでしょうか。 近ようやくちらほら記

事では見ますが、テレビでほとんど映してないらしいですね。異常としかいいようがないの

ですが。  

 
10年ほど前に｛情報鎖国ニッポン」という本を読んだのですが 
其の頃と全く変化しておりません。 
つい先だってリビア情勢が報道されたのもつかの間。 
菅ダフィーの末路は哀れを極めると思っていたが 
いまだ実現しないのが癪の種、悔しい。 

 
To   iza1824 さん  
>各被災地の片隅にでも何故日本の国旗を立て皆で復興の為一所懸命になろうという声

が出ないのでしょう? それを出来ない現政府の干渉があるのか？それとも誰もそういう事

すら考えないのか？  
避難所に国旗を立てるのが良いと思います。 
遠くからも見えるし、支援者の声援になると思います。 

 
支那、韓国の小賢しい支援など、拒絶するのが道理です。 
手を出すな、竹島はどうしたというのが道理です。  

 

2011/03/23 12:53

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
自衛隊員の皆さまは士気は高いものの、そろそろ疲労が蓄積してきているよう

です。本来、 前線で勤務した後は、後方に下がって休養をとり、その後、 前線へ出

る…というスタイルなのですが、現状では、代替えとなる隊員がいないため、 前線で休

養をとっているようです。当然、自衛隊員向けの資材も不足しているようです。 
気をつけないと、そろそろ自衛隊員から過労死が出る可能性があります。10万人を動員

した場合、 前線で活動できるのは2割程度で、後は後方支援や交代要員に振り向けな

いと、戦力を維持できません。 
気力だけでは戦闘を継続することはできないので、何らかの対策を望みたいところです。

恐らく米軍は、その辺り艦船を拠点とすることで、ある程度の休養をとれるシステムを構

築していると思われます。 

 
なお、これは消防、警察、海保などにも言えることです。  

 

2011/03/23 13:00Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
画像と動画を色々ありがとうございます。 
アメリカという国は、今も世界の警察を自負しているところがありますが、その一方で、普

通のアメリカ人は、結構情にもろい部分もありますね。 
それと、やはりあれこれ言われながらも、同盟を半世紀以上貫いてきたこと、これも大き

いのではとも思われます。 

 
それと、ソースがはっきりしなくて恐縮ですが、自民党が確保したルートを海江田氏がパク

った？ようです。 

http://nihon9999.blog77.fc2.com/blog-entry-7996.html 
【大震災】民主党議員「地元で募金をしても『何をやってるんだ。国会で震災対応をしろ』と

言われるが、国会に来てもやることがない」の中で 

 
「河野さんたちが確保した青森ルートを 
記者会見で誇らしげに披露した 
海江田なら見たよ」 

 
…これが事実なら、この党はどこまで屑なのでしょうか。 
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一方で、身を粉にして現地で支援活動を続けている、宮城、福島両県の自民党議員諸氏

が心配です。花うさぎさん共々、どうぞご自愛ください。 

 

2011/03/23 14:24

Commented by nokotan さん 

＞「河野さんたちが確保した青森ルートを 
記者会見で誇らしげに披露した 
海江田なら見たよ」 

＞ 

 
正直、河野議員がこれ程、有能な方だったとは災害が起きるまで知りませんでした。 

 
@konotarogomame 
 
緊急時迅速放射能影響予測システム（SPEEDI）の情報を開示するように事故当初から

求めるも開示なし。今朝から官邸、文部科学省、原子力安全委員会にそれぞれ開示を求

めると、誰が公開する権限を持っているかすら、三者とも理解していない。政治主導で公

開してくれと要請。  
約1時間前 TwitBirdから  

 

2011/03/23 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>さらには手薄な周辺防衛まで引き受けてくれている米国には感謝以外の何

物もありません。 

 
本当ですね。 

 
>野菜等の放射線被害の件、私も、北京政府の意向を汲んだミンシュのテロとの認識が

強くしております。 

 
基準以上の放射能、だが食べても安全、こういう脅しをかけると支持率が上がることが判

って（先週の新報道2001）、次々と不安を煽る。ついでに拒否反応を示していた中国産

を。こんな筋書きではないでしょうか。 

 
>国が率先して国民を見放す地域を作っている、そんな気がいたします。 
 
金ならいくらでも払う。どうせ国民の前金＆借金だから、というのがミエミエです。 

 
>倒閣、ミンシュ解体へ動ける人たちが動き続けるしかないですね。 
 
急がないとやばいです、本当に。  

 

2011/03/23 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>火事場泥棒的に 野菜を輸入ですか。 
 
そんな野菜、日本人なら拒否しないと。 

 
>即刻中止してほしいです。ロシアに請求すればいいのです。 
 
それと日本軍は正式にロシア・支那に武器を引き渡しているのですから本来は支払う義

務がないのですよ。 

 
>汚染の補償を求めたらいかがでしょうか。 
 
大賛成です。 

 
>8000万円パンダ しっかり、衛生検査していたのでしょうか。 
 
これは聞いてみないと(^^；。 
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2011/03/23 14:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>アメリカのわが国に対する姿勢は、他の非同盟国とは明らかに違うなと感じ

ます。 

 
嬉しいですね。 

 
>次は日本がアメリカの戦いに協力し、彼らを積極支援する番です。何たって同盟国です

から。 

 
その日米同盟の片務性も是正しなければなりませんね。 

 

2011/03/23 14:34

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>現状では、代替えとなる隊員がいないため、 前線で休養をとっているよう

です。当然、自衛隊員向けの資材も不足しているようです。 

 
急に思いつきで10万などというから、充分なシフトも組めずに動員されたのでしょう。心配

です。 

 
>恐らく米軍は、その辺り艦船を拠点とすることで、ある程度の休養をとれるシステムを構

築していると思われます。 

 
なるほど。 

 
>なお、これは消防、警察、海保などにも言えることです。 
 
充分に気をつけて欲しいですね。 

 

2011/03/23 14:37Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>同盟を半世紀以上貫いてきたこと、これも大きいのではとも思われます。 
 
それがベースだと私も思います。 

 
>…これが事実なら、この党はどこまで屑なのでしょうか。 
 
酷いですね。一層のこと自分達は白旗掲げて自民に任せれば話が早いのに。 

 
>身を粉にして現地で支援活動を続けている、宮城、福島両県の自民党議員諸氏が心配

です。 

 
ひまでやることがない、という民主党の議員とちがって雲泥の差ですね。 

 

2011/03/23 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>誰が公開する権限を持っているかすら、三者とも理解していない。政治主導で公開して

くれと要請。  

 
へえ～、やるモノですね(^^)。  

 

2011/03/23 15:39Commented by izaayumu さん 

原発安全対策費 枝野が仕分けていた。 

 
http://www.cao.go.jp/sasshin/shiwake3/details/pdf/1029/kekka/A13.pd
f  
 
(3)原子力施設等防災対策等委託費（うち環境放射能水準調査等委託費）  
● 効率化を前提に存続。  
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● 大幅削減。  
● 原子力施設の立地県ではない所で毎年測る必要はない。予算半減。  
● 廃止。  
● 予算を削減すべき（原発設置県以外は２年に１度にするなど）。  
● 全面的に見直し。  
● （財）日本分析センターの１者応札を見直すべき。  
● 予算を20％ほど圧縮。  
● 一般会計に移管。  
 
(4)原子力施設等防災対策等委託費（うち防災訓練実施調査）  
● 業務内容を明確化、人員の削減。  
● 廃止。  
● １者入札に問題あり。この部分は一般会計でよい。  
● ガバナンスの見直しで減額。  
● 委託先を見直し。  
● 委託先について見直し。  
● 訓練そのものの予算で対応すべきで、天下り財団の１者応札では品質保証になってい

ない。入札を見直すべき。  
● 予算を20％ほど圧縮。  
● 委託先を（財）原子力安全技術センターから変更し、競争的に選定。  
 
 
 

2011/03/23 15:50Commented by tropicasso さん 

To iza1824さん, 
 
>>日本国国旗のバッジは中々見かけません。浅草合羽橋商店街あたりに行けば買える

かも知れませんね？ 

> 
こんにちは、 

 
外国旗のピンバッジというのは案外あるのですが、正当デザインの「日の丸」はそれらし

い所でも見かけません。 

 
私は海外在住なので「日本」が付く公式、非公式問わずイベントには必ず入手したバッジ

を着用します。寂しいのは日本人がそれ「何？」という反応があります。見りゃー分かるだ

ろう、このボケ！なんですがね。 

 
入手はネットで調べれば出来来ますが、本当に正当なデザインの「日の丸」は探すの難し

いのです。行きあたればＧｏｏｄですね。 

 

 

2011/03/23 15:55Commented by しばりょう さん 

To izaayumuさん  
>原発安全対策費 枝野が仕分けていた。 
> 
>http://www.cao.go.jp/sasshin/shiwake3/details/pdf/1029/kekka/A13.p
df  
> 
>(3)原子力施設等防災対策等委託費（うち環境放射能水準調査等委託費）  
>● 効率化を前提に存続。  
>● 大幅削減。  
>● 原子力施設の立地県ではない所で毎年測る必要はない。予算半減。  
>● 廃止。  
>● 予算を削減すべき（原発設置県以外は２年に１度にするなど）。  
>● 全面的に見直し。  
>● （財）日本分析センターの１者応札を見直すべき。  
>● 予算を20％ほど圧縮。  
>● 一般会計に移管。  
> 
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>(4)原子力施設等防災対策等委託費（うち防災訓練実施調査）  
>● 業務内容を明確化、人員の削減。  
>● 廃止。  
>● １者入札に問題あり。この部分は一般会計でよい。  
>● ガバナンスの見直しで減額。  
>● 委託先を見直し。  
>● 委託先について見直し。  
>● 訓練そのものの予算で対応すべきで、天下り財団の１者応札では品質保証になって

いない。入札を見直すべき。  
>● 予算を20％ほど圧縮。  
>● 委託先を（財）原子力安全技術センターから変更し、競争的に選定。  
 
これはひどいですね。 

 
蓮舫のスーパー堤防いらない、スパコンいらない、公共事業いらない、科学技術費いらな

い。耐震化工事いらない、日本が壊れていく。 

 
本気で日本を壊す気ですね。 
水まで飲めなくなって、そして、人民解放軍がやってくる。 

 
悪夢であれば。 

 
まったなし、民主党解体が先ですね。 

2011/03/23 16:03

Commented by tourokurad さん 

自民・石原氏、消防隊員「恫喝」発言に「士気にかかわる」批判 
2011.3.22 11:47  産経新聞  
 自民党の石原伸晃幹事長は２２日午前の記者会見で、東日本大震災で被災

した東京電力福島第 １原子力発電所で放水作業の準備中だった東京消防庁の隊員を政

府側が恫喝（どうかつ）したとされる問題について「そのようなことがあったとすれば、これ

は 隊員の士気にかかわることだ。ましてや指揮権は、国政を担っている者が東京消防庁

には及ばないのではないか」と批判した。 
 都関係者によると、この政府側の人物は海江田万里経済産業相とされる。２１日に菅直

人首相に抗議した石原慎太郎東京都知事が、政府側の人物が隊員に対し「言う通りにや

らないと処分する」と発言したと明かしていた。 
（引用終わり） 
石原氏の的確な牽制球。 
果たして菅政権は、どう返球するか？ 
知事は引責辞任まで、描いているでしょうか？  

 

2011/03/23 16:05

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
関係者頑張って復旧しようと努力しているのは分かりますが、福島第一は漸く

指令室まで電気が戻ったのですが、肝心の使用済み燃料棒プールや一部原子炉の温度

上昇などがどうもこう着状態ですね。 

 
私は日本人がそこにある危機に一丸で対応してくれているので成功するとは思ってます

が、どうも進捗が遅いというか？？？なんですね。 

 
汚染野菜も出荷制限と摂取制限が拡大して、国民を一層不安にさせているのがヒステリ

ー状態の馬鹿菅チョクト総理ですね。 

 
洗えば落ちるし、線量が超微々たるものなのに、何で「念の為」といって危機を煽るのでし

ょうか？為政者として基本的資質に欠けてますね。 

 
都知事選など一部では実施されるそうですから、民主党全滅させないといけません。 

 

2011/03/23 16:31Commented by 花うさぎ さん 

To izaayumuさん こんにちは。  
 
>原発安全対策費 枝野が仕分けていた。 
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情報ありがとうございます。 

 
識者のコメントにそう形で、 終的には「本事業費については、政策目的に真に合致した

ものに限定するということで、一番大きかった１０～２０％を目途に全体として予算の圧縮

を図る」という結論だったようですね。 

 
削ったとたんに今回の事故、はあ～(^^；。  
 

2011/03/23 16:34

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>石原氏の的確な牽制球。 
>果たして菅政権は、どう返球するか？ 
 
何事もなかったかのように知らんぷりでしょう。そういう政権ですよ。  

 

2011/03/23 16:36

Commented by tourokurad さん 

認識不足か、故意か、読売新聞社説 

 
>自衛隊派遣 行政と連携し効果的支援を（3月22日付・読売社説） 

>自衛隊の総定員の約４割を被災地に投入する異例の体制でも、十分とは言い切れな

い。関係自治体との連携を一層深め、より効果的な支援を目指す必要がある。 
>食料などの物資輸送でも、民間に任せられる部分は民間に任せ、自衛隊は、より道路

状況の悪い末端の避難所への輸送を担うなど、役割分担に知恵を絞るべきだ。 

 
自衛隊の総定員の約４割ではなく、10万人が前線で 
他は後方勤務だ。天下の読売新聞社が4割しか 
被災地支援していないと報道すればいまだに余裕があると 
誤認するではないか。菅政権が10万人体制とした時点で 
全員体制、後備戦力なしの状態になった。充分でないなら 
なぜ定員の増加に言及しないのか、報道としては片手落ちであろう。 
また関係自治体との連携のほかに今回のように自治体ごと 
欠落した事象に対して法的整備を勧めないのも首肯しかねる。 
物資輸送に関しては分担の適否は政府が適時区分を定めるべきである。菅政権の指導

力に関しては、不適と言わざるを得ず、 
読売が指摘すべき点である。道筋をつけるべき政府が 
自衛隊に全てをおっ被せて事もなしとは非難に値する。 
無政府状態に陥ったのは菅氏の無策のためではないか 
読売新聞社の痛烈な反省を求める。 

 

 

2011/03/23 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>どうも進捗が遅いというか？？？なんですね。 
 
なんだか、日々の関連ニュースに引きづられて、 終的な落としどころがみえないです

ね。 

 
>国民を一層不安にさせているのがヒステリー状態の馬鹿菅チョクト総理ですね。 
 
自らの過失をそらす論点ずらし、の可能性もありますね。必要以上の措置を矢継ぎ早にと

っているのも不自然ですし。 

 
>都知事選など一部では実施されるそうですから、民主党全滅させないといけません。 
 
なんだか、無所属で立候補する民主党隠しが横行しそうですよ。  

 

2011/03/23 16:40Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん  
 
>無政府状態に陥ったのは菅氏の無策のためではないか 
>読売新聞社の痛烈な反省を求める。 

 
菅擁護なんですよ、読売は(^^；。誰かさんのツルの一声で。  

 

2011/03/23 16:56

Commented by しばりょう さん 

身内から、批判がでています。 
これが真実でしょう。 

 
被災した民主・黄川田議員、政府を強く批判 
読売新聞 3月22日(火)22時5分配信 
 民主党の黄川田徹衆院議員（衆院岩手３区）は２２日、東日本巨大地震をめぐる政府の

対応について、「過去の災害事例からマニュアルはあるのに、何を今さら議論しているん

だ。必要なことは決断と実行で、我が党には決定的にそれが欠けている」と強く批判した。

記者団の取材に語った。 

 
黄川田氏の選挙区は、地震で大きな被害を受けた岩手県陸前高田市。黄川田氏による

と、市内にあった自宅や事務所は津波で流され、長男が遺体で発見された。両親と妻は

なお行方不明という。黄川田氏は、菅首相が２１日に予定していた被災地視察を悪天候

を理由に中止したことについても「現場をどうしようという思いがない人が政治をしている。

被災地で政治の顔が見えない」と訴えた。  

 

2011/03/23 17:05Commented by katachi さん 

世界で日本がいかに大事な国として見られているのか、支援各国の数と機関の数で凄い

と思いました。 
支援それ自体が国連レベルです。 
普段は目立たないが自民時代から日本は、支援国として世界に援助していた事が、こう

いう形で帰ってくるのですね。感謝の極みです。 
民主政権は、そんなことすらも感じて居ないだろうけど。 
同盟国アメリカの申し出た支援を断る解らん沈だから仕方ないが、マスメディア・民主以

外の人間は、良く頑張っていると思います。 

 

 

2011/03/23 17:24Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
亀井氏「バカ足すバカはやっぱりバカ」 民主の閣僚３増案に苦言 

 
 国民新党の亀井静香代表は２３日の記者会見で、政府・民主党が東日本大震災を受

け、震災復興担当相の新設を念頭に内閣法改正による閣僚３人増を検討していることに

ついて、「人を増やせばいいというものではない。バカ足すバカ足すバカは、やっぱりバカ

なんだ」と苦言を呈した。 

 
 亀井氏は「今の大臣がバカだと言っているのではない」と付け加えながらも、菅直人首

相に対し、「今は、とにかく一元的に（震災）対策を断行すべきであり、船頭が多くてはダメ

だ」と注文を付けた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110323/stt11032316330001-n1.
htm 
 
・がはははははｈ（＾＾；。  

 

2011/03/23 17:37Commented by naughtysay さん 

 なんだかんだ言ってもいち早くあれだけの大部隊で駆けつけてくれた米国は頼りにな

る。 
それに比べて、ロシア戦闘機の領空侵犯未遂は相変わらずロシア政府の性悪さを再確

認させられ、何と忌々しい事か！。 

 
今回のような大災害を経験し、また、空き缶政権の混乱した対応ぶりと現場作業員らの決

死の努力、作業を見ることにより国家にとって何が必要であり、何が重要なのか分った気

がします。 
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被災者たちは整然とした、冷静な行動に終始し、世界各国からの称賛を勝ち得た。 
そして、現場作業員たちの決死の作業も同様に・・・・。 

 
専ら「内外から」批判を浴びたのは恥ずかしながら我が国の空き缶政権であった！。 
ここでもまた、国民は一流だが、政治は三流である事が証明されてしまったのだ。 嗚

呼！！ 

 
 

2011/03/23 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「現場をどうしようという思いがない人が政治をしている。被災地で政治の顔が見えな

い」と訴えた。 

 
正論ではないですか(^^；。  

 

2011/03/23 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>こういう形で帰ってくるのですね。感謝の極みです。 
 
これまでの行いが評価された、そういうことでしょう。 

 
>同盟国アメリカの申し出た支援を断る解らん沈だから仕方ないが、マスメディア・民主以

外の人間は、良く頑張っていると思います。 

 
はい。ご指摘の通りだと私も思います。  

 

2011/03/23 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
>ロシア戦闘機の領空侵犯未遂は相変わらずロシア政府の性悪さを再確認させられ、何

と忌々しい事か！。 

 
ロシアは本当に「腹黒い」国ですよ。 

 
>国家にとって何が必要であり、何が重要なのか分った気がします。 
 
菅はまだ判っていないですよ。 

 
>国民は一流だが、政治は三流である事が証明されてしまったのだ。 嗚呼！！ 
 
でも「騙された！」とはいえ、それを選んだのも国民なんですよ。腹が立ちますが。  

 

2011/03/23 18:13Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
アメリカをはじめ多くの国が日本を心配してくれるのはありがたいことです。 
なにより、日本では日の丸 軍人アレルギーをなくさないといけませんね。 

 
日の丸 ピンバッチ で検索すると沢山通信販売してくれるところがありますが。 

 
真吾の会・堺 

http://shingomatrix.jp/2007/03/post_283.html 
でもカッコいいのを売っています。 

 
私は花うさぎ さまにならって、Ｚ旗のストラップをいつも胸ポケットからだしていますよ。 

 
本当に危機ですね。しかも人災。  

 

2011/03/23 18:24Commented by toratoratora さん 
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花うさぎ様 こんにちは。 

 
記事に関係ないことで大変恐縮です。 

 
内閣はドサクサに紛れ18日、「コンピューター監視法」をコソコソと閣議決定した模様。ご

存じでしたか？  

 
私は知りませんでした。 
卑劣としか言いようのない暴挙に今、怒り心頭。 

 

 

2011/03/23 18:26Commented by toratoratora さん 

すみません。何度も。 

 
前の投稿の情報源です。 

 
http://nippon-aikoku.iza.ne.jp/blog/entry/2206846/  

 

2011/03/23 19:36Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>日本では日の丸 軍人アレルギーをなくさないといけませんね。 
 
本当にそう思います。 

 
>真吾の会・堺 
>でもカッコいいのを売っています。 
 
おお～これは良いですね。早速注文します(--)。 
 
>私は花うさぎ さまにならって、Ｚ旗のストラップをいつも胸ポケットからだしていますよ。 
 
貴方は、本当～～～に偉い！(^^) 
 
>本当に危機ですね。しかも人災。 
 
そう、人災なんですよ。それが日本を解体しようとしているのです。 

 

2011/03/23 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>内閣はドサクサに紛れ18日、「コンピューター監視法」をコソコソと閣議決定した模様。

ご存じでしたか？  

 
この情報、愛国さんのブログで知りましたが、18日の閣議決定を探したのですが、見つけ

られなかったのですよ？ 

 
>卑劣としか言いようのない暴挙に今、怒り心頭。 
 
事実なら審議で断固阻止！しかないですね。 

 
でも衆議院で通過しても参議院でダメなので通過する可能性は低いはずなんですが？  

 

2011/03/23 20:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんばんわ。 

 
本日 不覚にも 青山氏の ニュースアンカー見逃してしまいました。 
4時からだったようで、残念です。 
原発の話であったようですが、政権揺るがす 内容だったようですが、音声が悪く、詳細

分かりません。病み上がりの青山氏 お元気そうでした。 
しかし、先週は、従兄弟が、私より若いのに、心筋梗塞でなくなりました。 
青山さん、無理しないとでと思います。  
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2011/03/23 22:18Commented by nokotan さん 

 初代内閣安全保障室長・佐々淳行の緊急提言 
    
   今回の大地震について（2011.3.16）  

   http://www.sassaoffice.com/cn16/pg137.html 
 
・・・・・・・・ 

 
６．自警団の編成をせよ。 
過疎地帯であったところで、消防団・青年団など、若者の「自警団」を編成させ、暗数とな

りやすいセクハラや婦女暴行を未然に防止せよ（阪神大震災の教訓）。 
老人婦女子は、男が守れ（自助互助を）。 

 
７．予備費の現金を、応援部隊に至急配分せよ。 
現在は隊員が手弁当で活動中である。 
警察部隊などへの燃料優先配分を行うべし。 

 
８．外務大臣の任務 
新外務大臣は、知名度・面識率ゼロに近い。 
テレビ記者会見に出て、米英中など５６カ国に間断なく謝辞を述べよ。 
京都の中国使節団の会議後の観光など、相手が遠慮しているのに行うとは非常識であ

る。 
＞ 
＞   
  
・・・・・・ 

 
１１．予備自衛官の召集より、危機管理経験に富む官僚ＯＢを召集せよ。 
阪神大震災、東海村ＪＣＯ事故などの大災害を処理した官僚ＯＢ（的場順三、志方俊之、

岡本行夫、小川和久、国松孝次、堀貞行各氏など）を、三顧の礼を以て予備役召集し、意

見を聞け。 
無能無経験不勉強の政務官や官邸官僚が何十人集まっても、無能は無能である。 
「政治主導」だの「官僚排除」という依怙地の菅、仙石氏らの偏見は、死者の数を増やす。

 
＞ 
＞ 

 
政府は救援国や機関にきちんとお礼を述べていますか？  

 

2011/03/23 23:39Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
防衛省のＨＰを確認したところ、派遣人員約１０６，１００名と、１０万人を超えたようです

ね。東北以外でも、支援物資や補給品・資材などを送り出している人を含めると、相当な

数でしょうね。 

 
http://www.mod.go.jp/j/press/news/2011/03/23a.html 
> 人員約１０６，１００名（陸:約６９，０００名、海:約１５，３００名、空:約２１，３００名、原子

力災害派遣部隊：約５００名） 
・回転翼２２０機、固定翼３２３機、・艦船５０隻 

 
菅チョクトに言わせれば、「やれば出来るじゃないか。もっと出せ。」と言うかもしれません

が、外国のように徴兵制があって、現役の何倍もの予備役を抱えるわけではありません

ので、大変な努力をしていると思います。 

 
米軍は、ウィラード太平洋軍司令官が来日し、今日総理とも会ったそうですが、大変な力

の入れ具合で、本当にありがたいことです。 
それにしても、災害派遣の拠点でもあり、兵士の休養施設や病院などを完備する空母を、

ぜひともわが国も欲しいものですね。 

 
阪神淡路大震災の時に、駐日大使からの空母提供の申し出を即座に断った脳内平和
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（お馬鹿）な総理大臣がいたことを思い出します。あの時も酷かったけれど、自民党が連

立与党にいた分、今よりはましだったのかも知れません？ 

 
小生のご近所に自衛官のご家庭がありますが、ご主人が東北に行って当分帰らないし、

停電や食料品の不足などを考えて、奥さんと子供さんは春休みが終わるまで、実家に帰

っていかれたそうです。ご家族ともども、ご苦労様ですと申し上げたいですね。  

2011/03/24 00:39Commented by その蜩 さん 

これらの成果がまるで民主党の成果であるかのように、時たま報道されているのが、非

常に腹立たしいですね。 
しかも、それを鵜呑みにして信じている人のまあなんと多いこと! 

 

2011/03/24 01:06Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
まだ出ていないようなので・・・・ 

 
①ルース駐日米大使避難所に、被災者が大きな拍手（YOMIURI ONLINE) 
 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110323-OYT1T00865.htm 
 
 
②【大震災】ルース駐日米大使夫妻と米太平洋軍司令官のウィラード大将夫妻が避難所

を訪問、被災者が大きな拍手-宮城★2 （２チャンネルから） 
 
http://ninja.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1300880618/l50 
 
レス数が１０００超えで表示されない時は「ルース大使 被災地を訪問 ２ｃｈ」等で検索し

てみて下さい。新しいスレが立っている筈です。 

 
 
 
③被災地を訪問した米大使と米大将に拍手の嵐 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13941953 
 
 
いわき市から決して逃げない愛国獣医さんの人気ブログです。 

 

 

2011/03/24 05:15Commented by mangoha007 さん 

こんばんは. 
 
どうも素直に喜んでいいのか。あのアメリカが、、、菅政権が10万人体制とする以前にで

アメリカさんはすぐにロシア、中国、そして北朝鮮をあたまに入れていたと思います。そし

て放射能云々という建前の条件をつけて、日本海側へ。 
どうも裏、裏ばかり考えてしまいます。なんせ、あの国は日本を骨抜きにしてくれた国です

から。 

 

2011/03/24 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>原発の話であったようですが、政権揺るがす 内容だったようですが、音声が悪く、詳細

分かりません。 

 
私も少し見てみましたが、早版は音声が悪いですね。 

 
>しかし、先週は、従兄弟が、私より若いのに、心筋梗塞でなくなりました。 
 
あら、それは大変でしたね。謹んでお悔やみ申し上げます。  

 

2011/03/24 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
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> 初代内閣安全保障室長・佐々淳行の緊急提言 
 
情報、ありがとうございます。 

 
>政府は救援国や機関にきちんとお礼を述べていますか？  
 
その辺は官僚がしっかりやってくれるでしょう。  

 

2011/03/24 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>防衛省のＨＰを確認したところ、派遣人員約１０６，１００名と、１０万人を超えたようです

ね。 

 
うわ～総力戦ですね。 

 
＞現役の何倍もの予備役を抱えるわけではありませんので、大変な努力をしていると思

います。 

 
肝心の国防が手薄になっているのが心配です。 

 
>それにしても、災害派遣の拠点でもあり、兵士の休養施設や病院などを完備する空母

を、ぜひともわが国も欲しいものですね。 

 
御意。この際は原子力空母を自前で３隻ほど作りたいですよ。 

 
>奥さんと子供さんは春休みが終わるまで、実家に帰っていかれたそうです。ご家族とも

ども、ご苦労様ですと申し上げたいですね。 

 
はい。派遣されている方々のご家庭もいろいろ大変なご協力を頂いています。感謝せね

ば、と思います。 

 

2011/03/24 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>しかも、それを鵜呑みにして信じている人のまあなんと多いこと! 
 
困ったものですね。どうしましょう？ 

 

 

2011/03/24 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>①ルース駐日米大使避難所に、被災者が大きな拍手 
 
情報ありがとうございます。次のエントリーで産経新聞のスキャン画像を掲載しました。 

 

 

2011/03/24 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To mangoha007さん おはようございます。  
 
>どうも裏、裏ばかり考えてしまいます。なんせ、あの国は日本を骨抜きにしてくれた国で

すから。 

 
その慎重さ、は必要でしょうが、今回の支援の件は素直に感謝すべきだと思います。  

 

2011/03/26 00:08Commented by hhonda さん 

娘の教会でも募金活動をしています。一人のぐ婦人が娘によってきて何か不足している

物を被災地に送りたいがどうしたら良いかなどきいていました。この町で先週PGAのトウ

ナメントがあり、今田、K。J.チョイ、ワトソンなdフォ殆どの選手が自主的に義援金をあつ

めていました。T.V.JAPANも義援金活動を始めているのでそこをとうして寄付しました。

いろいろな物資も送りました。気になる問題 
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 原発問題について真実は伝えられているのか。 
１。原発のある大熊町は３０mある断崖の上にあり、沖合８００mに防波堤を造った。何故

１４mの津波でやられたのか。 
２。アメリカの運転試験情報に頼って試験手順書をつくり手治して行ったが其の理由が明

確に説明されないでこの原発の手順書はつくられた。其れで不備はなかったか。 
３。安全性が少し軽んじられて経済的建設が重んじれらなかったか。 
少し安く少し不安全の原発ではなかったか。安くて悪い？ 
４。この原発の冷却系統配管が応力腐食割れしやすいSUS3０４が其の安いスチール

か？ S３１６を 初から使わなければならなかったのではないか。案の定腐食割れが起

こり問題が発生した。徐々に取り替える計画だとゆうが危険で世界で一度もやられた事が

ないとゆう。全部取り替えられたのか。シュラウドは危険で容易に取り替えられないとゆ

う。それで問題が起こったのではではないか。 
５。改良標準化計画以降の原子炉は全部 SUS３１６が使われている。 
恐らくこれが問題の根元ではないのか。そうだとしたら冷却系統配管は修復不可能では

ないのか。 
６。シュラウドはアメリカの基準でつくられて対震生は考慮されているのか。特に古いSUS
304』『はもとより、『古い SUS316』は研究されているのか。 
仮に取り替えられても対震生は研究されていないのではないか。そうすれば地震で又同

じことが起こる。 
即刻に砂をうずたかく盛り上げコンクリーとでカバーせよ。   東電よ返答せよ。 

  
 

2011/03/26 05:54Commented by hhonda さん 

【社会】日立が原発配管の強度を計算ミス、２８年間気づかず 「もんじゅ」など１７基の再

計算を指示…保安院 
1 ： ◆10000/JzLc ＠よろづ屋φ ★[sage]：2008/04/10(木) 23:16:35 ID:???0 
★日立が１７基の原発配管強度で計算ミス、２８年間気づかず  

 
 原子力発電所の配管の耐震強度計算を、日立製作所が１９８０年から２８年間にわたっ

て  
間違え続け、地震の影響を過小評価していたことがわかった。  

 
 安全性に深刻な影響はないとみられるが、経済産業省原子力安全・保安院は１０日、電

力  
各社に対し、正しい計算結果と再発防止策の報告を求めた。  

 
 保安院によると、計算ミスがあった原発は７社の１０原発１７基。うち８基について各社

が  
再計算したところ、原子炉につながる再循環ポンプなどの配管にかかる力が 大で４倍

以上  
大きくなるケースもあった。  

 
 先月２７日、新潟県中越沖地震で東京電力柏崎刈羽原発の配管にかかった力につい

て、  
東電と独立行政法人原子力安全基盤機構の計算結果が食い違っていることから判明。  

 
 東電の計算を担当した日立の計算プログラムにミスがあり、配管にかかる力を求める際

に、  
配管自体の重さを考慮していないことがわかった。このプログラムは、１９８０年以降の原

発  
建設や改造工事で、耐震強度の計算に使われていた。  

 
 保安院が再計算を指示した原発は以下の通り。  

 
 ▽東北電力女川３号  
 ▽東京電力福島第１の１、４号、同第２の２、４号、柏崎刈羽４、５、７号  
 ▽中部電力浜岡５号  
 ▽北陸電力志賀１、２号  
 ▽中国電力島根１、２、３号  
 ▽日本原子力発電敦賀１号、東海第２  
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 ▽日本原子力研究開発機構もんじゅ  

2011/03/26 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To hhonda さん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
日本でもぼつぼつとそうした情報が入りつつあります。  

 

2011/03/26 06:46Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん 情報感謝です。  
 
>★日立が１７基の原発配管強度で計算ミス、２８年間気づかず 
 
事実とするととんでもない話ですね。 

 
今後の推移を注目していきます。  
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